



見分森

第615号

2022年
4月12日(火)

発行:学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責:藤沢)

春の下 153名の新入生を迎えました

4月7日(木)、本校の入学式が行われました。今年度の入学生は153名。一人ひとり担任の先生の呼名に返事をして立ち上がり、校長先生の方に向き、しっかりと礼をしていました。大内校長先生の式辞、岩本PTA会長さんの祝辞に続き、新入生を代表して加藤璃乃さんが力強い新入生宣誓を行いました。校長先生からは「深い学びをしてほしい」「人の気持ちを思いやる心を持ってほしい」「どのように生きるかという課題に取り組んでほしい」の3つを皆さんに希望します、というお話が、PTA会長さんからは「この学校を選んで来てくれて有難う、これからいろいろなことがあるかもしれないが、諦めることなく卒業してください。何かあったら、保護者の方でも生徒の皆さんでも相談してください。」とのお言葉が、そして新入生代表からは「この歴史と伝統のある水沢第一高等学校の生徒としての誇りと自覚を持ち、勉学やクラブ活動、行事に励みたい。様々な経験の中で困難なことに会うこともあるかと思います。その時は支えてください。」との宣誓がありました。

卒業式後は、各クラスに分かれ、短時間ながらクラス入学式を行いました。クラス入学式後は、昇降口の前で皆かわるがわる写真撮影をしていました。新入生を迎え、今年度は全校生徒418名でスタートします。



《校訓》「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」
心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につにすれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ
生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つときは はじめて「教育」というステージの 幕が開かれる
子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかって、自主的に生きる人間
正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

クラス入学式

行事予定



普通科1年1組



普通科1年2組



普通科1年3組



調理科1年

4 月	
13	水
14	木 定例職員会議
15	金 クラブミーティング 眼科検診 朝会時程
16	土 教職員勤務日(午前)
17	日
18	月 全校模試(1.2年午後授業)
19	火
20	水 前期生徒総会 歯科検診②
21	木
22	金 高総体地区予選
23	土 教職員勤務日(▼午前)
24	日
25	月
26	火 結核検診(1年)
27	水
28	木 耳鼻科検診(1年) 短縮時程
29	金 昭和の日
30	土
5 月	
1	日 開校記念日
2	月 全校朝会
3	火 憲法記念日
4	水 みどりの日
5	木 こどもの日
6	金
7	土 教職員勤務日(午前)
8	日
9	月
10	火
11	水 1.2年学年レク 3年進路講座
12	木 職員会議 耳鼻科検診
13	金 心臓検診
14	土 教職員勤務日(午前)
15	日



水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>
☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)
Eメール: kyouwa@mizuichi.ed.jp

2022年度 staff

校長	大内 誠光		地歴公民
副校長	藤沢 美穂	文化部 (吹奏楽部)	地歴公民
教頭・総務部長	及川 竜玄	陸上競技部・運動部	保健体育
生徒指導部長・1学年会	上斗米宏昌	硬式野球部	国語
教務部長・2学年会	羽岡 大輔	吹奏楽部	数学
進路指導部長・3学年会	新沼 美穂	バレーボール部	国語
1学年長	熊谷 忍	美術工芸部 (ダンス部)	外国語
普通科1年1組担任	伊藤 善親	硬式野球部	理科
普通科1年2組担任	小野寺孝則	バドミントン部	地歴公民
普通科1年3組担任	三品 淳子	水泳部 (軽音楽部)	外国語
調理科1年担任	千田 福子	クッキング部	家庭
2学年長	櫻井 敬	バレーボール部	外国語
普通科2年1組担任	菅原 瑞希	テニス部 (軽音楽部)	数学
普通科2年2組担任	黒沼 綺音	陸上競技部	国語
普通科2年3組担任	千田 一馬	バドミントン部	保健体育
調理科2年担任	長内 康平	スキー (陸上競技)	数学
3学年長	鈴木 友美	軽音楽部	商業
普通科3年1組担任	今野 琴子	バスケットボール部	保健体育
普通科3年2組担任	立野 祥太	テニス部	地歴公民
普通科3年3組担任	千田 将平	バスケットボール部	国語
調理科3年担任	小野 明希	ダンス部 (吹奏楽部)	家庭
養護教諭・1学年副担任	及川 志保	邦楽部 (クッキング部)	
非常勤講師	伊藤 麗春	外国語	非常勤講師
非常勤講師	坂本 知子	芸術	非常勤講師
非常勤講師	及川 幸江	家庭	非常勤講師
非常勤講師	岩渕たまき	家庭	スクールカウンセラー
非常勤講師	松田 順子	家庭	
非常勤講師	松本 寛章	芸術	
非常勤講師	山口 成実	理科	
非常勤講師	菊池 一俊	理科	
非常勤講師	ネム・オロル・マチルダ・ステファニー	外国語	
非常勤講師	福岡 浩	地歴公民	
非常勤講師	大内 国芳	数学	
非常勤講師	浪越 和彦	理科	

◎4月に着任された先生方です。よろしくお願ひします！



大内国芳先生



浪越和彦先生



事務長	佐々木 強
庶務担当	佐藤 恵子
経理担当	齊藤 信江
管財担当	佐藤 洸貴
図書室担当	及川 恵
用務・スクールバス運転	村上 敦
用務・スクールバス運転	千田 良広

新入生歓迎式

4月8日(金)生徒会主催の新入生歓迎式が行われました。春休み中から生徒会執行部を中心に準備を進めてきました。初めに石川大夢生徒会執行委員長から歓迎の挨拶があり、続いて部活動や学校行事紹介などが行われました。各部それぞれに新入生を勧誘しようと、ユーモアを交えながら工夫を凝らして実技や動画でアピールしながら紹介していました。また、学校行事もできるだけ具体的なイメージがわくようにと、様々な写真を組み合わせながら、執行部が紹介をしていました。

1年生の高橋澄さんは「生徒会執行部の方々や、先生、先輩方のおかげで、みずいちの歴史や文化などを知ることができました。また、部活動紹介では、先輩方が楽しく活動していたり、活躍していることも知ることができました。みずいちの生徒として誇りを持ち、これからは頑張っていきたいと思います。」と話してくれました。



リモート始業式 在学奨学生認定も

4月6日(水)、始業式が行われました。今回も昨年度末の終業式に続いて、リモートでの始業式。各クラスで、校長先生の話や生徒会執行委員長の話などを聞きました。また昨年度の成績優秀者で、在学奨学生に認定された人たちに、在学奨学生認定証が手渡されました。甲種・乙種に合わせて1年間奨学金が支給されることとなります。



Family Mart による昼休みのおにぎり等販売開始

4月13日(水)～昼休みにファミリーマートによるおにぎり類の販売を開始します。(事務室によるパン販売は行いません。)当面は、おにぎり・パン・サンドウィッチの販売。利用状況を見て、販売種目を変えていこうです。なお、1円単位は全て切り上げ価格(切り上げ差額は日本赤十字社に寄附)となるそうですので、ご注意ください。

教育相談日

毎週(木)が基本的に教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生(臨床心理士)が教育相談室(保健室隣)にいらっしゃいます。

相談対応は 原則8:45~16:45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話してください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。(在室予定 4.14.21.28 5/12.19.26)